

Fecha	Sección	Página
25.06.2009	Internacional	27

Se degrada el huracán Andrés en el Océano Pacífico

Pe huracán categoría uno, En Tepic, Nayarit, las lluvias Andrés, el primer ciclón de registradas la noche del martes la temporada, se degradó ayer por el paso del huracán Andrés a depresión tropical en las dejaron afectaciones en al meaguas de Océano Pacífico lue- nos 22 colonias, informó el digo de inundar diversas zonas rector de Protección Civil del de litoral de país y cobrar la estado Pedro Basulto Mares.

vida de una persona.

Pese a que los reportes meteorológicos señalan que Andrés se aleja de las costas de México, la alerta continúa en Guerrero, Colima, Jalisco, Michoacán, Sinaloa y Nayarit debido a los desprendimientos nubosos de los remanentes del sistema, los cuales continúan provocando lluvias y tormentas eléctricas.

Por lo anterior, autoridades del puerto de Acapulco indicaron que este jueves seguirá la suspensión de clases en los niveles básicos.

De igual manera, en Colima y Jalisco las colonias en zonas de riesgo comenzaron a ser desalojadas, y en municipios costeros también se suspendieron las clases hasta nuevo aviso.

El martes Andrés provocó una lluvia intensa en Manzanillo, donde las autoridades habilitaron 14 refugios. Más al sur se produjeron inundaciones en Acapulco, las cuales obligaron a evacuar cerca de 200 viviendas.

Allí, el primer huracán de Pacífico este año cobró la vida de un pescador, quien se ahogó en las aguas agitadas de una laguna en Tecpan de Galeana.

Señaló que las lluvias alcanzaron hasta los 55 milímetros, afectando colonias que fueron construidas en zonas de riesgo; asimismo, se presentaron inun-daciones en la zona del canal del Sabino, entre otras avenidas principales.

Los pronósticos del Servicio Meteorológico Nacional (SMN) hablan de que Andrés puede pasar sin fuerza al sur de los balnearios de Los Cabos, Baja California, este día.

La distancia más cercana que Andrés guardó con México ayer por la tarde noche -informô el <mark>SMN</mark>— fue de 225 kilómetros al sur suroeste de Mazatlán, Sinaloa. Su desplazamiento actual es hacia el norte, a 24 kilómetros por hora, con vientos máximos de 35 kilómetros por hora.

Por otro lado, el SMN dio a conocer que en las entidades del noroeste, norte, noreste, centro y oriente del territorio, dominará este jueves y viernes el cielo medio nublado con lluvias de moderadas a fuertes, originadas por un canal de baja presión y por el flujo de humedad que proviene de ambos litorales. (Miriam de Regil) 🗹



Página 1 de 25883.55 \$ 25 Tam: 154 cm2 CMEDINA